

27 de junio de 2025

Como parte del Día del Deporte, estudiantes de la División de Gestión de la Producción realizan actividades físicas en disciplinas como básquetbol y futbol



Con el propósito de continuar con actividades físico-deportivas que activen e impulsen la salud y el bienestar entre estudiantes y docentes de la División Académica de Gestión de la Producción de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, estas se realizan el viernes 27 de junio en el gimnasio de usos múltiples, las canchas al aire libre de futbol y básquetbol.

La División mencionada se coordina con el Departamento de Fomento Cultural y Deportivo, donde los instructores llevan a cabo actividades grupales de combinación psicomotriz y destreza corporal, hasta disciplinas como ajedrez, básquetbol, futbol y tocho bandera, como parte del Día del Deporte.